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原宿・表参道でフジテレビ偏向報道抗議デモ 2011/11/07 07:10 

クリック２回のご支援を   
 若い世代中心に600人が参加、チラシも大好評！ 

   フジは韓流ブームの捏造をやめろ！ 

   「公共の電波」を私物化するな～！ 

  
 11月の 初の日曜日となった6日、東京で三カ所、大阪で一カ所の保守系の集会、街宣、デモ行進が行われた。東京は日比

谷公園で行われたけんむの会主催による「拉致された国民の救出・拉致された領土の奪還・拉致された憲法の復権国民大集

会・大行進」。そして原宿で実施された大規模オフ・本スレ三回目の「フジテレビ抗議デモ」。 
  
 都下・小平で行われた在特会の「朝鮮大学校創立５５周年記念 抗議活動 in 小平市」。大阪では現代撫子倶楽部が主催し、北

新町公園から出発したデモ行進「日本国民より韓国・中国政府を優先する民主党を許さないぞデモ＠大阪」がそれぞれ盛大に行

われた。同じ日のほぼ同時刻に、複数の保守系行動が行われることがめずらしくなくなってきた 近の傾向を象徴する一日だっ

た。 
  

 
 このプラカード、そのものズバリで共感しました。 

  
 このうち、約600人が参加し原宿・青山周辺で行われたデモ行進は、正式名称が「11.6フジテレビ偏向報道問題周知デモ＠繁

華街」。いわゆる、一連のフジテレビ抗議デモに火を付けた元祖とも言うべき存在で、8月7日のプレデモ・フジテレビお散歩、8月

21日の第一回お台場デモ、9月17日の第二回お台場デモにつづく三回目。  
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表参道を行くデモ隊とこれを注目する繁華街の人たち。 

  
 主催・運営は派閥化を避けるために一期解散性をとり、すべて素人がネット上で意見交換しながら行い、金銭問題を避けるた

めにカンパを受け付けず運営の自費で行っているのが大きな特徴となっている。今回はお台場での抗議行動が続いたことから、

はじめて繁華街で4.1キロ、一時間半の長距離コースで、主に若い世代が中心となったデモ行進となり、日曜日の繁華街に繰り

出した人々に元気にフジテレビ問題を訴えた。  
  

 
 実はマスコミがブームを捏造と訴える大型プラカード。 

  
  この日の東京は、生憎の小雨がぱらついたり止んだりの繰り返しという天気だったが、コールはいわゆる前口上に当たる部分

がなく、全て20種類以上考えたシュプレヒコールの連続でデモ行進した。コースは、明治公園四季の庭（国立競技場隣接）に集

合して出発、明治通り（トルコ大使館・東郷神社前を通過）、表参道、青山通り（フジパシフィック音楽出版前を通過）、外苑西通り

経由で出発地点に戻り、トラブルもなく無事解散した。        （ニュース調、ここまで） 
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 表参道の歩道橋から撮影、沿道の人の注目を集めていました。 

  
 参加された皆さん、ぐずついた天気の中ご苦労様でした。公安の方とも話していたのですが、このデモ隊の参加者が一番若い

世代で占められ、新しい流れとして注目されています。さすがに、日曜日の原宿、明治通り、表参道周辺の人出はすごく、「え！

なに？フジテレビが、とかいっているよ？」という若い人が続出、受け取ったチラシを熱心に読んで話し込む光景がアチコチで見

られました。 
  
 下にスキャンした画像を掲載しましたが、このチラシは実に良くできています。8月から起きているフジテレビ抗議デモの流れを

説明し、何故こうした抗議が起きているのかを簡潔にまとめています。この裏面は横書きで、「どうして日本なのに「韓日戦」な

の？」、「表彰式、優勝者…放送、何か変。なんで？」、「生放送なのにどうして表彰式を放送しなかったの？」などが、画像と記事

で紹介されています。  
  

 
 右のコピー、実に言い得て妙、上手いですね。 
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 今回は、運営側が風船を400個準備、日章旗やプラカードのほかに、風船も持ち歩き、シュプレヒコールの文言とともに、「優し

いイメージ」の演出に一役かっていました。それだけ準備が大変だったわけで、新しいメガフォンも6-7台見かけましたので、運営

側の負担は大変なのでは？と心配しました。 
  
 いずれにしても、フジテレビと花王にたいする抗議の行動や不買運動、その衆知活動は間違いなくジワジワとダメージを与えて

います。このデモを見て、こうした若い人が中心になって継続していけば、必ず勝利できると確信しました。以下でコールのテキス

トを収録しました。 
  

 
 日章旗が飾られた表参道の通りに日の丸のデモ行進がよく似合います。 

  
 ■主なコール■ 
・「めざましテレビよ、・目を覚ませー！」 
・「フジテレビは、韓流ブームの捏造を・やめろー！」 
・「フジテレビは、公共の電波を・私物化するなー」 
・「フジテレビは、報道しない自由を・悪用するなー！」 
・「フジテレビは、世論調査や、人気ランキングなどで、ウソの数字を・報道するなー」  
  
・「フジテレビは、韓国の実態を・報道しろー」 
・「フジテレビは、外国人参政権について、きちんと・報道しろー！」 
・「フジテレビは、韓国における反日洗脳教育の実態を・報道しろー」 
・「フジテレビは、野田総理が韓国に約束してきた5兆円の通貨スワップについて・報道しろー」 
・「フジテレビは、人権侵害救済法案について・報道しろー」 

  

 
 お母さんは日章旗、赤ちゃんも風船、わんちゃんも日の丸を着用。 
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・「フジテレビは、人権侵害救済法案の危険性をきちんと・報道しろー！」 
・「フジテレビは、在日犯罪者を、実名で・報道しろー」 
・「フジテレビは、在日韓国・朝鮮人犯罪者の実名を・公表しろー！」 
・「フジテレビは、ドラマを通して原爆被爆者を・侮辱するなー」 
・「フジテレビは、日本人アスリートを貶めるのは・やめろー！」 
・「フジテレビは、韓国のタレントが行っている、反日活動について、きちんと・報道しろー」 
  
・「フジテレビは、日本のための放送が出来ないのなら、放送免許を・返上しろー」 
・「日本の国旗掲揚・国歌斉唱をカットしたフジテレビを・許さないぞー！ 
・「フジテレビは、韓国の反日女優キム・テヒを、ドラマに・起用するなー」 
・「花王は反日女優が主演するドラマの単独スポンサーを・やめろ～」 
・「花王がスポンサーを降りるまで私達は花王の製品を・不買するぞ～」 
・「韓国を持ち上げ、日本人を侮辱するフジテレビと、そのスポンサーを私たちは・許さないぞー」 
・「今、日本が大変な状況であることに、あなたも・気づいてください！」 
    

 
この告知チラシは良くできています。 

  
【拙ブログで報じたフジテレビ関連抗議行動ニュース】 

  
          ・10.16 銀座でフジテレビ・キムテヒ抗議デモ  
          ・10.9 フジテレビ抗議、東京・名古屋で街頭宣伝   
          ・10.5 THEMISが「フジ抗議デモ」を公平報道！    

           ・10.4  小林よしのり、フジ抗議 「よくそんな暇あるな？」   

          ・10.2  フジ関連抗議デモ、10月は7回計画！   
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          ・9.28  怖かった「韓国のタクシー」での出来事  
          ・9.24  大阪で花王デモ、東京は朝鮮高校無償化反対デモ  
          ・9.20  フジ本社の汚れた日章旗を頑張れが交換！  
          ・9.19  辛坊治郎がまた問題発言！「フジテレビの思うつぼ」  
          ・9.18  9.17 フジ抗議デモ、二回戦は2500人参加！          
          ・9.17  東京花王デモ、平日でも女性前面に1200人！    
          ・9.16  辛坊治郎、デモ参加者に牽制発言？                       
          ・9.14  怒りの炎に油が…前代未聞10回のフジ抗議デモ      
          ・9.2    前代未聞！フジ・花王に抗議デモ集中                       
          ・8.31  フジテレビ、問題シーン放映が発覚！                   
          ・8.22  8.21フジテレビ抗議デモ、空前の盛り上がり！ 
          ・8.8    怒りが爆発！2500人がフジテレビに抗議    

  

【大注目！】ラフォーレ原宿前通過時動画   

 
H23.11.6 フジテレビ抗議デモ   

女性のコーラーが元気だ！ 

 
【11/6 関西/大阪】反民主党デモ 心斎橋の戎橋付近 

--------------------------------------------------- 

拉致された国民・領土・憲法テーマに 

けんむの会が集会と500人のデモ行進 

  
 本日（６日）日比谷公会堂で開催された保守系の集会の模様をお送りします。主催は「けんむの会」で、「拉致された国民の救

出」「拉致された領土の奪還」「拉致された憲法の復権」の国民大集会・大行進、という盛沢山な内容でした。 
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 訴えたいテーマがズラリと並んだ日比谷公会堂の会場 

  
 田母神さん、水島さん、伊東玲子さん、戸塚宏さん等の演説の後、日比谷公園から霞が関を通って永田町の議員会館までの

デモが行われました。500人くらいの参加者という感じで、日の丸を掲げて行進したのですが、永田町に入ると警官に「国旗を畳

むように」という指示があり、参加者から「国旗を持ってはいけないとは、ここは日本ではないのか」などの怒号が飛びました。 
  
 日比谷→霞が関官庁街→永田町→衆議院第二議員会館前でシュプレヒコールをあげ、４時頃流れ解散でした。 

  

 
 国会議事堂に向けてデモ行進を行う参加者の皆さん 

  
 当方のデモ出発とほぼ同時刻にサヨクのデモ隊が日比谷公園から銀座方面に向けて出発したので、その写真も混ざっていま

す（省略）。デモ隊は「TPPはんた～い」「のだせいけんをたおせ～」「げんぱつはんた～い」といったシュプレヒコールでした。 
  
 労組、教員組合等組織参加で動員数もすごく、デモ隊の 後まで見ていると保守系デモに遅れてしまうので途中で見物を打ち

切りました。感じとしては2000人くらいいましたかね。 

（新しい歴史教科書をつくる会・東京支部、池田克彦氏メールマガジン）    
------------------------------------------------ 

ＴＰＰバスの終着駅は、 

日本文明の墓場 
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産経新聞11月7日7面の記事部分スキャン画像 

（クリックでネット記事） 

チャンプ野田が 

TPPに前のめりになる理由！  
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yohkanさんのエントリーもご覧ください 

------------------------------------------------- 

  
人気ブログランキングに登録しました。クリック二回のご支援をお願いします。  

 お勧めの動画です。 

「凛として愛」  

 
日本がアジアに残した功績 

  
津川雅彦主演映画 
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タグ： 11.6フジテレビ偏向報道問題周知デモ＠繁華街  約600人参加  けんむの会  拉致された国民の救出・拉致された領土

の奪還・拉致された憲法の復権国民大集会  在特会  朝鮮大学校創立５５周年記念抗議活動   

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(59) 

コメント(59) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/11/07 07:13Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
高野氏の内閣官房参与起用 公明＆創価学会が激怒「もう野田政権とは話ができない」

「覆水盆に返らず」 

 
 政府が元公明党参院議員の高野博（ひろ）師（し）氏の内閣官房参与起用を決めたこと

により、野田佳彦政権と公明党に深い溝が生じた。藤村修官房長官が「公明党を取り込

める」と安直に決めたようだが、公明党だけでなく支持母体の創価学会も「この政権とはも

う話ができない」と激怒。平成２３年度第３次補正予算案の成立後は対決姿勢を一層強

める公算が大きい。 

 
 政府筋によると、今回の人事は、高野氏が９、１０月の２度にわたり外交提言を首相官

邸に持ち込んだのがきっかけ。藤村氏は「公明党との関係強化につながる」と思い込み、

一部の慎重論を押し切って参与就任を打診したという。 

 
 だが、藤村氏の思惑は完全に外れた。高野氏と公明党執行部はすでに疎遠となってお

り、提言も公明党の意をくんだものではなかった。寝耳に水だった公明党幹部は「菅直人

前首相が自民党から浜田和幸参院議員を引き抜いた前例と同じじゃないか。あれで状況

が悪化したことを反省していない」と突き放した。（後略）。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111106/stt11110623130004-n1.
htm 
 
・解散が見えてきました。  

 

2011/11/07 08:48Commented by pioneer48 さん 

 
おはようございます。 

 
稲田さんの写真の「普天間のツケをTPPで払うな」は 
 
yohkanさんの記事に私も同じ意味の事を書きましたが、 
 
本当に分かり易いフレーズです。  

 

2011/11/07 09:17Commented by sakurara2 さん 

花うさぎさん、おはようございます。 
昨日はお疲れ様でした。私は後ろの方の挺団に参加しましたがお会いできませんでした

ね。 
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デモ隊と表参道の日章旗の写真、さすが花うさぎさん！ 眺めているだけで幸せな気持ち

になります！♪ 
 
ところでデモは回を重ねるごとに洗練され、バージョンアップしていっている気がします。 
原宿・表参道を歩いている若者達が、内容の趣旨はよくわからなくても、「格好いいから自

分も参加してみたい！ どうやったら参加できるんだろう？」そう思ってくれるデモだったん

じゃないかと思います。そうなって欲しいなぁという願望もたくさん込められてますが（＾＾。 

 
チラシは本当によく出来ていますよね。 
昨日の「ゆうさん」のニコ生で４千枚配布されたと言ってました。 
恐怖(>_<)、フジテレビ側が（笑）。 
 
チラシはコーラーの方でも、「このデモは報道されないので、情報拡散のためチラシを受

け取って下さい」みたいなフォローをしてあげたら、もっと配れたんじゃないかと思ったの

で、次回のため提案してみました。 

 
次はどういうデモになるのか楽しみです。 

 
今日のＰＤＦです♪ 
http://blogchirasi2011.web.fc2.com/hanausagi_111107.pdf 
 
花うさぎさんＰＤＦコーナー 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/hanausagi.html 

2011/11/07 09:20

Commented by matacyann さん 

>若い世代中心に600人が参加、チラシも大好評！ 
嬉しいですね、若い世代が日本を売国奴から守る。 
素晴らしい拍手喝采。  

 

2011/11/07 09:45

Commented by しばりょう さん 

昨日も、2ヶ所まわられたのですね。 
本当に頭下がります。 

 
フジ抗議デモライブで見ていました。 
あいにくの 雨で、大変でしたね。 
5日の、左翼混ざりのデモと違って、なぜか、心穏やかに、声援送っていました。 
 
昨夜は、チャンネル桜の TPP討論会 3時間バージョンを見て、すごくわかりやすかった

です。改めて、TPPの怖さ認識しました。 
これで、しっかり、理論武装できます。 

 
少し寝不足です。  

 

2011/11/07 09:57Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 

 
TPP反対デモが地域を変え、分派行動が取れる事に 
度肝を抜かれた事と感じます。 
特に支那中共政権は、恐るべし、naitave国民と思ったでしょう。 
＞To sakurara2さん の仰るとおりです。 
＞デモは回を重ねるごとに洗練され、バージョンアップしている。 

 
トルコで地震が起きた時、日本にならえの言葉が出たように 
日本人の民度、助け合いの精神には、世界中が注目した。 
支那や南も注目したが、だからカモなのだと笑った気がする。 
それだけに、国民目線で政治を実行する必要は毛頭無いと 
強調して置きたい。この素晴らしい国民の指導者として 
害意を持つ近隣諸外国と渡り合うことに、男子の本懐がある。 
政治家であれ、官僚であれ、およそ人の上に立つ者は 
国家主権の擁護者である事を誇りとすべきである。 

 
拉致問題、国防、教育は国家の一大事です。 
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領土を武力占領され、国民を連れ去られ、 
今、関税自主権を喪失しようとしている。 
何が鎖国か、TPPで開国などと嘘を言う物ではない。 
 

2011/11/07 10:07

Commented by 国民の声 さん 

花うさぎさん、お早うございます。 
フジ抗議デモ、６００人とはすごいですね。 
若い方が多いとは心強い限りです。 

TPP、原発問題、被災地復興の遅れ、消費税増税等、国民の間に嫌民主の気運が高ま

っているように思えますが、何故か支持率が結構高いのがよく判りません。 
まさかマスコミの「調査結果捏造？」ってことないですよね。  

 

2011/11/07 10:22

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 

 
ゲンバ某は 

＞「グローバル化は待ってくれない。何もしなければ日本は縮む。  
＞現状を守るだけでは絶対にだめだ」と反論した。  
＞「守るべきは守り、攻めるべきは攻め、 
＞日本の国益を 大限確保する姿勢で対応したい」と述べた。 
2011年11月06日20:59  
http://blog.livedoor.jp/vip_2ch_news/archives/51219317.html# 
 
 
腐乱権という異名の持ち主からです。 
＞「農業がどうなるのかということへの答えがない。  
＞具体策を持っているのか。単に反対するのは理解できない」  

 
＞「国を開くというのは基本方針で、ＴＰＰもその一つと位置付け 
＞ないといけない。これぐらい決められないと 
＞民主党の基本姿勢を問われかねない」 （共同）  
2011/11/07(月) 02:06:31.03  
http://raicho.2ch.net/test/read.cgi/newsplus/1320599191/-100 
 
民主党の意見集約というものがいかがわしい臭気を放っている。 
強権で押し切る姿勢と看破している。 
ゲンバ某と腐乱権という政治家が何の対応策も無いまま 
TPPにもんどりうって突き進むのが売国者と言う姿だ。 
これらの発言では反対派を説得できない。 

 

 

2011/11/07 10:45Commented by しばりょう さん 

皆さん 考えてください。 

 
為替介入に、1日で、7.5兆円使い、復興に １次 ２次で 約３兆円 
 
そして、韓国スワップに5.6兆円。 
 
復興はやる気なし、TPPにからめて、凄いことを企んでるようです。 
 
マスコミと、民主党は、日本の敵す。 

 
詳細 チャンネル桜 亡国TPP より。  

 

2011/11/07 10:53Commented by katachi さん 

フジの問題で、ＴＰＰ問題で、国民の自発性がネットで高まった事は、大変良いことです。 
ただ気になるのは、左翼労働団体もＴＰＰ反対のようで、保守運動が打ち消される効果が

あるので混同されない工夫が必要です。 
左翼の作戦かもしれません。 
今では、左翼が同様の行動を取っても信用できなくなっています。 
ですから、中野氏と民主議員の街宣も額面どおり見ていません。 
どうしても聴衆の姿が２分されて見えるからです。呉越同舟状態です。 
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右や左と言ってる場合ではないといいますが、根っこが違えば違う花が咲くに決まってい

る。 
是も左翼の作戦臭い。 
保守は、相変わらず人の良さが目立つ特に日本人は、其の傾向が強い。 
失いたく無い人の良さだが、時と場合ではそれが邪魔をする。 

 

2011/11/07 11:51

Commented by hatchan さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
デモ取材お疲れ様です。いつも有難う御座います。 

 
＞ＴＰＰバスの終着駅は、日本文明の墓場 
稲田議員、将に正論です。 
日本で 初の女性総理大臣は、この人でしょう。 
その時は西田昌司議員、新藤 義孝議員、佐藤正久議員、義家弘介議員にも大臣になっ

てもらいましょう。 

 
今日のエントリとは関係ないですが。 
【保守への覚醒】 
中国船長を逮捕 漁業法違反の疑い！  

http://blog.goo.ne.jp/toki_1/e/957ee880c29ed0dcb92b6791c7030b8d 
 
６日午前、長崎県五島市の鳥島の沖合で、日本の領海内を航行している中国漁船が見

つかり、長崎海上保安部は停船命令に従わなかったとして、漁船の船長を漁業法違反の

疑いで逮捕しました。 

 
野田内閣は法律に乗っ取った断固たる措置を貫けるか？ 
尖閣事件の二の舞だと、五島列島まで中国領だと言い出すぞ。 

 
鳥島は男女群島と共に磯釣に行った事が有るので、自分にとっては身近な感じです。こ

んな所まで来ているという事は、海の上では国民に知られない漁師同士のトラブルが数

多く有ると思われます。  

 

2011/11/07 11:55Commented by nokotan さん 

To katachiさん  
 
左翼の人達は私も生理的に受けつけないですが、ＴＰＰの恐さを知ったらそれでも乗り越

えないと、国そのものがなくなってしまいます。今はＴＰＰ参加阻止一点で、又は不信任を

通すためには協力もやむを得ないと思います。阻止のためには圧倒的な数が必要です。 

 
既出かも知れませんが： 

 
＞ 
＞ニュージーランドは、初期のＴＰＰを推進した加盟国だが、後から来た米国に 
滅茶苦茶にされている様子をジェーン・ケルシー教授は、公演で述べている 

 
 
http://blog.goo.ne.jp/2005tora/e/279ba55cafd2f47b6efb06fc5a7ee9ad  

 

2011/11/07 12:20Commented by yaji3 さん 

わが県の国会議員はＴＰＰ参加に反対か 

http://www.jacom.or.jp/column/nouseiron/nouseiron111104-15315.php 
 
ＴＰＰ参加に反対、賛成の議員がわかります。 
二枚舌原口はTPPに賛成のようです。 

 

2011/11/07 12:32Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんにちは。 
 
>本当に分かり易いフレーズです。 
 
はい。非常にスッキリしました(^^)。 
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2011/11/07 12:35Commented by 花うさぎ さん 

To sakurara2さん こんにちは。 
 
>私は後ろの方の挺団に参加しましたがお会いできませんでしたね。 
 
すいません。私は夕方から新橋で仕事がありまして、表参道の写真撮影後に失礼したの

です(--)。 
 
>デモ隊と表参道の日章旗の写真、さすが花うさぎさん！ 眺めているだけで幸せな気持

ちになります！♪ 
 
ありがとうございます。これは両方を意識して撮影しました。 

 
>昨日の「ゆうさん」のニコ生で４千枚配布されたと言ってました。 
>恐怖(>_<)、フジテレビ側が（笑）。 
 
それは凄い！出発前にゆうさんには挨拶しておきました。 

 
>チラシはコーラーの方でも、「このデモは報道されないので、情報拡散のためチラシを受

け取って下さい」みたいなフォローをしてあげたら、もっと配れたんじゃないかと思ったの

で、次回のため提案してみました。 

 
それはナイスです。 

 
>今日のＰＤＦです♪ 
 
いつもありがとうございます(--)。 

 

2011/11/07 12:36Commented by 花うさぎ さん 

To harucyannさん こんにちは。 
 
>嬉しいですね、若い世代が日本を売国奴から守る。 
>素晴らしい拍手喝采。 
 
いや～、本当にそう思えてきました(^^)。 

 

2011/11/07 12:38Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>昨日も、2ヶ所まわられたのですね。 
 
いや、日比谷公会堂はいつもお目にかかる池田さんのメルマガです。 

 
>5日の、左翼混ざりのデモと違って、なぜか、心穏やかに、声援送っていました。 
 
それはもう、性格が全然違いますので(^^；。 
 
>これで、しっかり、理論武装できます。 
 
そうですか、まだ 初しか見れていないのです。  

 

2011/11/07 12:40Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 
>特に支那中共政権は、恐るべし、naitave国民と思ったでしょう。 
 
だと良いのですが？ 

 
>今、関税自主権を喪失しようとしている。 
>何が鎖国か、TPPで開国などと嘘を言う物ではない。 
 

 

14原宿・表参道でフジテレビ偏向報道抗議デモ：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2501141/



激しく同意です！  2011/11/07 12:42

Commented by 花うさぎ さん 

To bunkyo-kuさん こんにちは。 
 

>フジ抗議デモ、６００人とはすごいですね。 
>若い方が多いとは心強い限りです。 
 
実に立派なデモ行進でしたよ。 

 
>まさかマスコミの「調査結果捏造？」ってことないですよね。 
 
いや～捏造ではないでしょうけど、ミスリードは100％保証します。正確な情報無しでアン

ケートを取る、それも散々「参加しろ！」と記事で煽った後ですから、かぎりなく読者はだま

されてますよ。 

 
覚醒した日本国民以外は。 

 

2011/11/07 12:45

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 

>強権で押し切る姿勢と看破している。 
 
はい。本格的な論戦すると勝負にならないので、そもそも論、原則論を繰り返して強行す

るつもりです。 

 
>TPPにもんどりうって突き進むのが売国者と言う姿だ。 
 
これを徹底的に流行らせたいですね。 

 

2011/11/07 12:46Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>復興はやる気なし、TPPにからめて、凄いことを企んでるようです。 
 
ほお～、売国だと思うけどどんなことでしょう？ 

 
>詳細 チャンネル桜 亡国TPP より。 
 
このあとすぐ見ますです(^^；。 

 

2011/11/07 12:48Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>ただ気になるのは、左翼労働団体もＴＰＰ反対のようで、保守運動が打ち消される効果

があるので混同されない工夫が必要です。 

 
これが当初から予想していたことですが、悩ましいですね。 

 
>右や左と言ってる場合ではないといいますが、根っこが違えば違う花が咲くに決まって

いる。 

 
おお～、良い言葉です！ 

 
>失いたく無い人の良さだが、時と場合ではそれが邪魔をする。 
 
御意！  

 

2011/11/07 12:50Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんにちは。 
 
>＞ＴＰＰバスの終着駅は、日本文明の墓場 
>稲田議員、将に正論です。 
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はい。こ礼状はない「わかりやすさ」でしょう。 

 
>日本で 初の女性総理大臣は、この人でしょう。 
 
もちろんですよ。 

 
>その時は西田昌司議員、新藤 義孝議員、佐藤正久議員、義家弘介議員にも大臣にな

ってもらいましょう。 

 
異議無し！ 

 
>こんな所まで来ているという事は、海の上では国民に知られない漁師同士のトラブルが

数多く有ると思われます。 

 
いや、石垣島の漁民が、入れ食いと分かっていても怖くて漁に行けないと話してますよ。 

2011/11/07 12:54

Commented by 花うさぎ さん 

To yaji3さん こんにちは。 
 

>二枚舌原口はTPPに賛成のようです。 
 
情報ありがとうございます。 

 
やっぱり有楽町での「帰れ！帰れ！」の大合唱は正解でしたね。  

 

2011/11/07 12:57

Commented by yohkan さん 

 
フジ抗議デモすばらしいです。これだけ続くとフジへの抗議が社会に広く浸透

するでしょう。ワンちゃんかわいいですね。 

 
稲田さんの主張、いつもびしっと筋が通っていて素敵です。 

 
BKDチャンプ野田、イラスト掲載ありがとうございます。野田のドヤ顔って、ホントに腹立

たしいですね。 

 

 

2011/11/07 13:13Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
昨日もお疲れ様でした。かなりの大きなうねりを感じます。 
一方で、昨夜入院された天皇陛下、早くご快癒されますように。 

 
さて、公明党からも見放されつつある民主党、あわれですね^^; 
選挙と言えば、既にこちらのサイトにはこういうのがあります。 

http://www35.atwiki.jp/kolia/pages/1454.html 
国民が知らない反日の実態 第４６回★総選挙★当選・落選候補リスト 
しかし産経政治部も、稲田議員のあれだけの記事を載せるのであれば、少しは我が振り

を直せと言いたくなるのですが…。 
そして、 早毎度おなじみとなっていますが、三橋氏ブログ。 

http://ameblo.jp/takaakimitsuhashi/entry-11070843340.html 
すさまじいものです、この嘘記事の数々。マスコミの凋落ぶりを見事に表しているとしか思

えません。 
それと、TPPと直接関係はなさそうですが、こういう書き込みがありましたので置いておき

ます。尚、今現在、2ちゃんねるがサーバ移転？で使いにくくなっているようです。 
日本でiPhone4がヒットしてるけど  
外人(米人かな)は、種類がないので使っていて  
なんで日本人はクールなケータイを使わないんだ？  
逆に日本のクールなケータイをアメリカでも売ってくれ  
みたいなのを海外の反応シリーズのサイトで見た  

 
ほかにアニメネタもあったけど日本人は日本はガラパゴスで  
海外には通用しないだろうと決め付けて売り込みに来ない。  
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そんな決め付けをしないでどんどんセールスに来てくれ  
みたいなのもあった  

 
後になりましたがyohkanさん、これはまた様になってますね。 

ぬうっとした風貌ですが、このチャンプは極めつけのヒールです。場外乱闘に持ち込ん

で、観客総出でぶちのめしてやりたくなりますね。  

2011/11/07 13:23

Commented by 古東正舟 さん 

花うさぎさんは真正保守チームのミッドフィルダー【なでしこ 
ジャパンの澤穂希（さわ ほまれ）のポジション】です。 

 
それなのにランキングが１１位に。 
出来るだけ早くFC2に御引越しをと切望しております。  

 

2011/11/07 14:31

Commented by katachi さん 

ＴＰＰとは、経済戦争に匹敵するのではないですか？それを知ってか知らずか

経団連も同調するこの匠さは、超マジックを見せられている感じです。 
日本のインテリジェンス・分析は作動しているのでしょうか？ 

過去問題から行けば、日本が大東亜戦争を、昭和２０年８月１５日よりもっと早くアメリカに

伝えれば終戦になったかと言へば、それはありえないことが今になれば解ると思います。 
２種類の原爆投下をするまでは、日本を戦争に巻き込んでいたでしょう。 
それと同様にＴＰＰも一度乗れば、金の本丸を物にされるまでは、引き返しは不可です。 
ＴＰＰで日本が、クロージングするほどダメージは大きいと思います。  

 

 

2011/11/07 15:52Commented by allco さん 

>日本郵政グループの郵便事業会社（日本郵便）が、インターネットオークション世界

大手の米イーベイと業務提携することが７日、わかった。 

 
何かおかしい。亀含め売国民スと絡むデモには罠がある。 
TPP賛成と反対の中、真保守と売国政権の勝負の行方と報道に 
不快な違和感がある。 
農大臣・横内・原口のデモに至っては、日の丸デモが応援し支える民ス議員として国民に

報道された。と見る危機意識を持つべきだ。 
中野教授を利用した事は明らかな事だ。 
必ず巧妙な仕掛けがある。 
TPPの正体って何なんだ？本性はもっと違う所にある気がする。 
日本民族解体滅亡爆弾じゃないのか？だとしたら、民スの意図が 
よく分る。労組闘争とやりくちがそっくりだ。 
人権団体のやりくちとそっくりだ。 
TPPで何もかも覆い尽くされ真保守日本が分断されるだけではないのか？ 
ここは煽られず、日本真保守民族連帯に勤めるべきだと思う。 

 
TPPがどちらに転んでもどーでも良いのが本音の筈だ。。奴等は。 
あっち向いてホイだ。 
真保守の目標と目的意識を今一度確認し、「TPPで日本解体壊滅を目論む 
売国政府民ス」を攻撃するべきだ! 
大震災後、連立を持ちかけられ揺さぶられたのと同じだ。 

 
まとめると現在の日本は極左と反日日本人外国人らの日本支配成功後の主導権争いな

のです。  

 

2011/11/07 16:01Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>フジ抗議デモすばらしいです。これだけ続くとフジへの抗議が社会に広く浸透するでしょ

う。ワンちゃんかわいいですね。 

 
いまや一般の社会運動になっていると思います。いまの大企業経営者は日本人が大切

に受け継いできた武士道や大和魂のかけらもないのですね。 

 
これだけの騒ぎになったら直ちに謝罪して経営陣総辞職、全面的に是正をするのが当然

だったのですが、卑怯な人間が増えたものです。 
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>稲田さんの主張、いつもびしっと筋が通っていて素敵です。 
 
さすが、ですよ(^^)。 
 
>野田のドヤ顔って、ホントに腹立たしいですね。 
 
いつもタイムリーなイラスト、感謝します。本当に野田にはがっかりしました。下手に保守

の仮面をかぶって欲しくないです。 

> 
> 

2011/11/07 16:07

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 

>一方で、昨夜入院された天皇陛下、早くご快癒されますように。 
 
本当に心配ですね。この際はごゆっくりご静養してご自身のお体を大事にされて欲しいも

のです。 

 
>国民が知らない反日の実態 第４６回★総選挙★当選・落選候補リスト 
 
へえ～早いですね。 

 
>しかし産経政治部も、稲田議員のあれだけの記事を載せるのであれば、少しは我が振

りを直せと言いたくなるのですが…。 

 
全く同感です。TPPに関しては、「産経よ、どうしたのか？」状態ですね。 
 
>この嘘記事の数々。マスコミの凋落ぶりを見事に表しているとしか思えません。 
 
何故、これほど見事に大手は横一線なのか？地方紙はごくごくまともなのに？ 

 
>逆に日本のクールなケータイをアメリカでも売ってくれ  
>みたいなのを海外の反応シリーズのサイトで見た 
 
へえ～(^^；。 
 

 

2011/11/07 16:08Commented by 花うさぎ さん 

To 古東正舟さん こんにちは。 
 
>出来るだけ早くFC2に御引越しをと切望しております。 
 
いや～実力不足で御心配をお掛けしました。いつもアドバイス、ありがとうございます(--
)。 

 

2011/11/07 16:13Commented by 花うさぎ さん 

To katachi さん こんにちは。 
 
＞ＴＰＰで日本が、クロージングするほどダメージは大きいと思います。 

 
江戸末期にアメリカほかの各国と不平等条約を結ばされて、それが解消できたのは50年

も後のことですよ。 

 
明治に生きた人が、日清、日露と二度ののるかそるかの大戦争を勝ち抜いて、ようやく勝

ち得たかけがえのない関税自主権です。 

 
これをのむことは、明治時代と当時の日本人の必死の努力を全面否定することに繋がり

ます。推進派の議員とマスコミには「正気を取り戻せ！」と言いたいですよ。  

 

 

2011/11/07 16:16Commented by 花うさぎ さん 
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To allcoさん こんにちは。 
 
>中野教授を利用した事は明らかな事だ。 

>必ず巧妙な仕掛けがある。 
 
そうかも知れません。 

 
>人権団体のやりくちとそっくりだ。 
>TPPで何もかも覆い尽くされ真保守日本が分断されるだけではないのか？ 
 
いや～、見事に分断されてしまいました。既に。 

 
>まとめると現在の日本は極左と反日日本人外国人らの日本支配成功後の主導権争い

なのです。 

 
う～む、貴重なご意見に感謝します(--)。 

 

2011/11/07 16:34Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 【ＴＰＰ交渉参加】 

 
１０日にも野田首相会見 藤村官房長官が正式表明  

 
 藤村修官房長官は７日午前の記者会見で、環太平洋戦略的経済連携協定（ＴＰＰ）交渉

参加に関する政府・与党方針が決定し次第、野田佳彦首相が記者会見する方針を正式

表明した。民主党は９日に意見集約を終えることにしており、会見は１０日に行われる見

通し。 

 
 民主党の方針決定に先立ち、連立を組む国民新党の亀井静香代表との党首会談を行

った後、政府・民主三役会議と関係閣僚委員会で政府・与党の方針を決めることも表明。

藤村氏は「内閣としては閣僚委員会で結論を出す。首相はその方針に基づき、しかるべ

き発表をする」と述べた。 

 
 １１日には衆参の予算委員会でＴＰＰに関する集中審議が開催される方向だが、藤村氏

は審議前に方針を決める考えも示した。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111107/plc11110713350008-n1.
htm 
 
・なにがあっても強行突破の構えです。亀井静香議員は連立離脱表明を、民主の反対派

議員は離党準備にかかれ！死ぬ気でやれ！野党も国会審議をボイコットせよ！  

 

2011/11/07 17:00Commented by allco さん 

忘れて居ました。 
何度も田母神講演会に出向き、一色氏の講演にも出向いたのに。 

 
TPPは嘘では無い・・しかしこれを利用した核自衛の無い日本国への「情報戦争」の1つが

投下されたのだ。 
ヨーロッパデモを起こした投下とそっくりだ。 

 
田母神氏の講演を聞きながら気がつかなかった。。恥ずかしい。 
己の力で気がつけ!これが危機管理のプロの教えですからね・・忘れてました。これは正し

く戦争です。田母神氏の言われる「情報戦争」です。 

 
そして今の霞ヶ関が日本国民の為に動く訳がない。農水省もね。 
殆どの世界でTPP以上に喰われてしまってるのに焦る必要無いし 
又、真保守の目標さえ見誤る所でした。 

 
その証拠にTPPが締結されても無いのに、真保守日本国が分断される 中だ。ここでもう

一度「TPPを含め、日本売国政権民ス攻撃」に戻るべき。 
危機意識、危機管理は真保守側に も必要だと思います。 
日本民族としての遺伝子が発する警告と勘は武器ですからね。 
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攻撃と危機管理の方法を田母神氏の様な愛国経験者に教えを請うのも 
1つにまとまる手だと思う。 
 
郵政も農省も味方と期待すると負ける。  

2011/11/07 20:30

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様、昨日は TPPのお勉強で、徹夜状態でもう眠くて、テレビからラジ

オに避難しましたら、なんとNHK 新大久保で「Ｋ－ＰＯＰビクス」！だんすです

かの特集だそうで、思わず、消してしまいました。 
ここは、日本だと、叫びたくなりました。。おやすみなさいませ。  

 

2011/11/07 20:59

Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
こんばんは。 

 
>>国民が知らない反日の実態 第４６回★総選挙★当選・落選候補リスト 
> 
>へえ～早いですね。 
 
いつ解散されるか分かりませんからね…と言うか、早く解散してほしい！いや「解散しなさ

い！」 

 
>何故、これほど見事に大手は横一線なのか？地方紙はごくごくまともなのに？ 
 
何か利権でもあるのかと疑いたくなります^^; 
 
それから西田議員の「超人大陸」 後の「民主党追求します」が頼もしい。 

http://www.choujintairiku.com/mezame052.html 
しかし今度は9日に意見集約→決定ですか、自民が同じことをした時に、悪口雑言の限り

を尽くしていた同じ党とはとても思えません＞＜しかも自民党は、ここまで売国的なことは

していなかったのですが…なりふりかまわずと言うか、いけしゃあしゃあと言いますか。明

日の質疑は自民党オールスターですが、これは明日明後日と相当荒れそうですね。 
それと、小野寺議員のツイートです。 
itsunori510 小野寺 五典  
野田総理へ、ＡＰＥＣでＴＰＰの交渉協議への参加表明をするべきではないとする決議の

為に、趣意書を作成しました。呼び掛け人として私の他自民からは稲田朋美議員、民主

の斎藤恭紀議員、社民の阿部知子議員、新党日本の田中康夫議員、無所属の城内実議

員です。暴走する政府を止めなくてはなりません 

 
本人たちに「暴走している」自覚が果たしてあるのでしょうか？  

 

2011/11/07 21:04Commented by deliciousicecoffee さん 

お疲れ様でした。 
デモ分散と小雨にもかかわらず、６００人は上出来でしょう。 
大都会で良いアピールをしたと思います。 

 

2011/11/07 21:12Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
野田政権は復興増税に消費税増税に 
年金支給開始年齢引き上げ 
と、まったく不景気極まりない。 
TPPについても日本の主権放棄と 
貧乏神と疫病神が同居しているようなものだ。 

 
せめて円高是正とデフレ脱却を宣言するなら 
同調する物だが、官僚主導では出て来ないものだ。 
消費税の国際公約も官僚主導の結果としたら、 
とんだ大根役者だ。舞台に粒たが飛んで来る。 

 
そこで、TPPの絵図を描いたのが官僚なら、 
野田本人は何がしたいのだ。 
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「早期解散は有り得ない。」だけでは 
国民を騙し続ける事はできない。 
それを、古来から無駄飯食いと言うのだ。 

 

2011/11/07 21:36

Commented by pioneer48 さん 

犬HKニュース９を見ていると面白いです。 
 

日本での親米ポチ保守の筆頭格岡本行夫は当然のようにTPP大賛成、 
 
以前初めて見た時社民党員かと思った元防衛大教授孫崎は反対ですが 

 
アメリカでは無く中国との関係重視の為の反対です。 

 
今多くの自民、民主、共産、社民の反対者の中にも同じ考えの議員が 

 
居る筈だという事を改めて認識しました。 

 
 
話は逸れますが、あの尊敬する佐々淳行氏の 新本に 

 
岡本行夫、福山哲郎、前原誠司、アイリス・チャンと米国でのTV公開討論で 
 
チャンの嘘に何も反論出来ず、アメリカ人に南京大虐殺があったと思わせた 

 
クズの駐米大使斎藤邦彦を大きく評価した部分には 

 
一寸違和感を感じました。 

 

2011/11/07 21:38Commented by taigen さん 

To kasmさん  
>ほかにアニメネタもあったけど日本人は日本はガラパゴスで  
>海外には通用しないだろうと決め付けて売り込みに来ない。  
>そんな決め付けをしないでどんどんセールスに来てくれ  
>みたいなのもあった  
> 
素晴らしい、我が意を得たりという感じです。私が二十代の頃新聞記事で「欧米人男性が

日本人は電車の中で漫画なんか読んでる、知能程度が低いなと言っていた」などというの

が有りましたが、今や漫画、アニメに夢中な欧米人は沢山いる。漫画はまさに日本独自

のガラパゴス的存在だったのに世界的人気を博すようになった。あえて暴論を言うなら、

一年限定でいいから開国よりむしろ鎖国をしたほうが日本は素晴らしいものを生み出す

のではないかと思います。ガラパゴス万歳＼(^^＠)／  

 

2011/11/08 00:04Commented by coolhorse さん 

マスコミの正常化のためには、電波規制緩和、新聞自由化の2つが欠かせないようです

ね。これらの特権をマスコミから剥奪しないと、あいつらは理解しません。 
TPP推進、規制緩和賛成というのならば、自分たちがまず変われよと思いますけど…  

 

2011/11/08 00:58Commented by sakurara2 さん 

夜分、こんばんはです。 

 
たぶん花うさぎさんはお休み中だと思いますが（＾＾。 
今、青山繁晴さんがニコ生放送しています。 
眠れない夜をお過ごしの方はどうぞです☆ 

 
http://live.nicovideo.jp/watch/lv68793458 

 

2011/11/08 05:36Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  おはよう御座います。 

 
日本で格差・貧困デモが起こった事は記憶に新しい。 
ニューヨークに端を発し、逮捕者が半端でない事に驚いた。 
オバマはデモ側に理解を示した。この有様がアメリカの現実である。 
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行き過ぎた市場原理主義が貧困と格差を生み出し、国民負担が 
増加した。 
TPP参加以降に日本国民が同じ様な活力を保持して 
いるだろうか、心配である。戦後の混乱期に再び突入する危険は 
充分に感じられる。もっと悪く、幕末の不平等条約と論じる人も 
存在する。小村寿太郎が日露戦争でやっと解消するまで 
二つの大戦を経なければならなかったのを思えば、 
野田首相の独断に任す事は容認できない。 
復興増税が後世に負担を残さないとする意識とTPPに対する意識と 
に差が有りすぎる。TPPは後世に負担を残す事項である。 
日清・日露の戦争を野田氏は実行し得るのであろうか。 

 
野田首相に問う。 
日清・日露の戦役を勝ち残る政治力は有るのかい？ 
戦後の復興を 初からやり直す気力は有るのかい？ 
その負担を国民に求める資格は有るのかい？ 

 
ネットはまさに、その事を問うている。 
野田氏が政治生命を失う事と 
国家主権を喪失する事とは同等とは見ない。 

2011/11/08 06:31

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 

 
＞教員免許更新制の凍結を 

2011/11/08(火) 00:49:37.88  
http://raicho.2ch.net/test/read.cgi/newsplus/1320680977/-100 
 
言ってることがおかしい。 
教職員に対する国民の目は厳しい物がある。 
３万７７８９人も我がままを言って貰っては困る。 

 
評価は厳格にする事が国民の理解を得る第一歩である。 

 

 

2011/11/08 07:17

Commented by shiratama さん 

花うさぎ様 おはようございます！ 

 
昨日は、無事西田議員の政経セミナーにいらっしゃれましたか？ 

私はぎりぎりで滑り込みました。 
基本的にはいつものメッセージとそう変わりませんが 
命を賭して政治家として、また人として 善を尽くす姿に 
またほれなおしてしまいました。 
藤井聡先生もユーモアとドスのきいた語りでよかったです。 

 
今日のエントリに掲載されたら嬉しいです♪ 
お二人の発言、心に残るものがいろいろありましたから。。。 

 

2011/11/08 07:27Commented by abusan１２３ さん 

お早うございます(^o^) 
 
TPPに関してはなんか古森記者が必死の抵抗をしている様で 
産経新聞読者の産経離れが起きないかと心配ですな┐(´д｀)┌ 
それはさておいて例のキム・テヒのドラマは 

 
10.1% → 9.7% → 9.0% 
 
と予想通りの推移ですな。これはかつてのTBSドラマ「アイリス」 
パターンになっていると判断して良いでしょう。つまり 
フジテレビはあれだけ宣伝費と執拗な番宣攻勢(「笑っていいとも!」 
を利用してまで!)をかけたのにも関わらずエヴァンゲリヲンの 
あの女の台詞じゃないですが「無様ねぇ。」な話ですな。 
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おそらくこのドラマのプロデューサーがどこぞに飛ばされるか 
さもなくば本当にフジテレビが死を迎えるかどちらかですな。 
本当に恥を知れ!!と。 
 
フジテレビの人たちよ。アンタ達何か勘違いしてんじゃねぇの?? 
いつまでエリート様気取りなんだよとm9(^Д^)ブギャー  

2011/11/08 09:32

Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 

>これは正しく戦争です。田母神氏の言われる「情報戦争」です。 
 
言われてみると確かに実感しますね。 

 
>日本民族としての遺伝子が発する警告と勘は武器ですからね。 
 
そのDNAを呼び起こすまではかなりのエネルギーを必要としているような気が(^^；。 
 
>郵政も農省も味方と期待すると負ける。 
 
肝に銘じます。 

 

2011/11/08 09:34

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 

>なんとNHK 新大久保で「Ｋ－ＰＯＰビクス」！だんすですかの特集だそうで、思わず、

消してしまいました。 

 
NHKも、ですか？酷い状態ですね。  

 

2011/11/08 09:37Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
 
>と言うか、早く解散してほしい！いや「解散しなさい！」 
 
激しく同意です！ 

 
>何か利権でもあるのかと疑いたくなります^^; 
 
本当ですよね。新聞の再販も、テレビの格安料金、外国人持ち株比率も全部丸ごとの筈

何ですが？ 

 
>それから西田議員の「超人大陸」 後の「民主党追求します」が頼もしい。 
 
次で丸ごとエントリーで紹介しました。 

 
>本人たちに「暴走している」自覚が果たしてあるのでしょうか？ 
 
誰が何と言おうと日本を救う道はこれしかない、と思っているのでしょう？  

 

2011/11/08 09:38Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。  
 
>デモ分散と小雨にもかかわらず、６００人は上出来でしょう。 
>大都会で良いアピールをしたと思います。 
 
はい。素人の力、凄いと思いました。 

 
写真をわざわざありがとうございます(--)。  

 

2011/11/08 09:40Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
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>それを、古来から無駄飯食いと言うのだ。 
 
たんなる「無駄」ならまだ我慢できるけど、これは国柄の破壊に通じますよ。  

2011/11/08 09:41

Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 

>アメリカでは無く中国との関係重視の為の反対です。 
 
こちらも別の意味でのBKDですよ。 
 
>クズの駐米大使斎藤邦彦を大きく評価した部分には 
>一寸違和感を感じました。 
 
そんなことがありましたか？  

 

2011/11/08 09:42

Commented by 花うさぎ さん 

To coolhorseさん おはようございます。  
 

>マスコミの正常化のためには、電波規制緩和、新聞自由化の2つが欠かせないようで

すね。これらの特権をマスコミから剥奪しないと、あいつらは理解しません。 

 
まったく同じことを考えていました。  

 

2011/11/08 09:43Commented by 花うさぎ さん 

To sakurara2さん おはようございます。 
 
>眠れない夜をお過ごしの方はどうぞです☆ 
 
へえ～、超忙しい方なのに、体調は大丈夫ですかね？  

 

2011/11/08 09:45Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>小村寿太郎が日露戦争でやっと解消するまで 
>二つの大戦を経なければならなかったのを思えば、 
>野田首相の独断に任す事は容認できない。 
 
このご意見、私も全く同感ですよ。  

 

2011/11/08 09:46Commented by 花うさぎ さん 

To shiratamaさん おはようございます。 
 
>私はぎりぎりで滑り込みました。 
>基本的にはいつものメッセージと 
 
そうですか(^^)。 
 
>命を賭して政治家として、また人として 善を尽くす姿に 
>またほれなおしてしまいました。 
 
いや、私も同じ印象でした。 

 
>今日のエントリに掲載されたら嬉しいです♪ 
>お二人の発言、心に残るものがいろいろありましたから。。。 
 
掲載しましたが、発言の詳細は動画のアップを待ちたいと思います。  

 

2011/11/08 21:59Commented by pioneer48 さん 

To 花うさぎさん  
> 
>>クズの駐米大使斎藤邦彦を大きく評価した部分には 
>>一寸違和感を感じました。 
> 
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>そんなことがありましたか？ 
 
佐々氏の評価では無く、斎藤邦彦に付いては、ここに書かれています。 

 
http://ameblo.jp/hironk2005/entry-10949976006.html  
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